



Fränkisch-Crumbacher Nachrichten

WOCHENZEITUNG

Staatlich anerkannter Erholungsort im Rodensteiner Land



25. Jahrgang

Freitag, den 6. Dezember 2002

Nr. 49

Hallo Borussen-Freunde!

FR.-CRUMBACH. Am Samstag, dem 23. November, war es endlich soweit: unsere erste Fahrt mit dem Fanclub zum Heimspiel der Borussia gegen Bochum. Schon morgens um 8.00 Uhr ging es in Fränkisch-Crumbach los. Matthias hatte für die Getränke gesorgt und die Paletten bereits im Bus verstaut. Nach einigen Einstiegsorten wurde um 8.30 Uhr in Rossdorf außer einigen Mitgliedern auch noch die Verpflegung aufgenommen. Kerstin holte hierfür um 5.30 Uhr die Brötchen, die sie dann fachmännisch mit guten Sachen belegte. Schließlich waren es 75 Stück, dazu noch 50 unbelegte, die mit den guten Würstchen von Michael von der "Hippelsbacher Bauernstube" aufgefüllt wurden.

In Darmstadt am Hbf. nahmen wir die letzten Mitfahrer auf. Schließlich waren es fast 50, von denen nahezu die Hälfte interessierte Nichtmitglieder waren. Am Ende der Fahrt hatten wir jedenfalls 8 neue Mitglieder zu verzeichnen... Nach einer guten Fahrt bei tollem Wetter und einer Rast an der Moseltalbrücke kamen wir um ca. 12.30 Uhr am Bökelberg an. Hier wurde dann verschiedenen Interessen nachgegangen, z.B. ein Kneipengang oder der Besuch von "Mutter Ketelaer", die Mutter des Spielers Marcel Ketelaer, die in einer nahegelegenen beliebten Imbissbude arbeitet. Dort konnten sich einige prima stärken. Um 15.30 Uhr wurde das Spiel angepfiffen. Die Stehplätze hatten wir

auf der Gegentribüne, die Sitzplätze waren erstklassig am Spielfeldrand nahe der Gladbacher Bank gelegen. Das Spiel war insgesamt sehr spannend, bis fünf Minuten vor Schluss führte die Borussia durch Tore von Demo und van Hout mit 2:0 vor über 28.000 Zuschauern, ehe die Bochumer noch zum 2:2 Ausgleich kamen. Da saß der Frust natürlich tief, da die 3 Punkte so gut wie "im Sack" waren. Trotz der Enttäuschung war auch die Heimfahrt super. Es wurden nahezu 100 Brötchen verdrückt und auch einige "Trostbiere" getrunken. Nach einer Rast waren wir gegen 23.00 Uhr zu Hause. Es war jedenfalls ein gelungener Auftakt von weiteren Fahrten, die wir mit dem Fanclub planen. Vielen Dank noch mal an alle Organisatoren und Helfer!!!

Unser Fanclub zählt nunmehr 58 Mitglieder, wer Interesse hat bitte melden!

Geplante Termine des Fanclubs:

24. Januar 2003: Fanclub-Treffen in der Hippelsbacher Bauernstube

8. Februar 2003: Fahrt auf den Betzenberg zum Spiel 1.FC Kaiserslautern - Bor.M'gladbach

März 2003: Fanclub-Treffen

10./11. Mai 2003: Fahrt auf den Bökelberg zum Spiel Bor. M'Gladbach - FC Hansa Rostock

Anfang Juni 2003: Große Fanclub-Feier in Fränkisch-Crumbach

Besucht uns auch im Internet:
www.odenwaelder-fohlen.de

